

平成31年2月22日

保護者 各位

高岡市立石堤小学校
校長 阿部 美津代
石堤小学校育友会
会長 山田 尚徳

「ごいねっとルール3」への協力について（お願い）

梅花の候 皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。日ごろより本校並びに育友会諸活動にご理解とご協力をいただき、厚くお礼申し上げます。

さて、このたび五位中学校区三つの小学校（石堤、東五位、千鳥丘）の児童によるインターネットやスマホ利用の共通ルールを考える「ごいねっとルールづくり活動」が終了し、その案を「ごいねっとルール3」として決定しましたのでお知らせいたします。

これは、児童自身がネット使用のルールを学び、実践し、見直しや合同集会を重ねて練り上げたものです。児童は今回、長時間の使用が学力や人間関係に影を落とすことや、保護者や学校から見えにくいところでトラブルが発生することを学びました。ご家族とも話し合うことで、安心してネットを利用したいと考え始めています。

つきましては、この機会を捉え、ご家庭でも児童と話し合いの上、安全で節度ある利用に取り組んでくださいますようお願いいたします。

※ 掲示カードも配付いたしますので、ご活用下さい。